

001202

Editorial

En este número especial de aniversario, al cumplir *fem* doce años de vida, hemos querido analizar los avances que se han dado en la situación de las mujeres a partir de las demandas del movimiento feminista, que se inician a principio de los años 70.

Imposible abarcar todos los temas, por lo que la atención se concentró en trabajo, imagen, política, medios y, a manera de autoanálisis, la percepción que las mujeres tienen de sí mismas y de su vida.

Este último aspecto nos pareció especialmente interesante, porque es a través de los testimonios de las mujeres, que se podrá apreciar si en realidad ha habido un cambio en la mentalidad femenina y si ese cambio propiciará el avance de la lucha por eliminar la opresión y la discriminación ancestrales.

A través de la lectura de los textos, se hace evidente que aún falta mucho tiempo, esfuerzo, trabajo y actividad política, para alcanzar los objetivos del movimiento feminista, movimiento que parecía haberse estancado y que ahora cobra nuevos bríos, especialmente en provincia.

Con este número, *fem* se congratula de haber servido durante doce años como enlace entre las distintas corrientes feministas y de haber dado difusión a las ideas de las mujeres que luchan por las mujeres. 